



GEWOHNHEITSTIER

CREATURE OF HABIT

Sachbearbeiter Wilfried lebt in einer festen Routine ohne jede Aufregung. Doch eines Morgens entdeckt Wilfried einen jungen Mann in seiner Küchenschublade. Willi ist einfach da und nistet sich in Wilfrieds Leben ein. Dessen Alltag wird ganz schön auf den Kopf gestellt. Da taucht Willi auch noch als neuer Kollege im Büro auf.

Wilfried is a clerk. His unchanging daily routine is excitement-free. Until one morning Wilfried discovers a young man in his kitchen drawer. Willi simply appears, making himself at home in Wilfried's life and creating cartloads of chaos. And then Willi even shows up at the office – as the new hire.

Jano Kaltenbach, geb. 1992 in Lübeck, studierte Medienkunst an der Bauhaus-Universität in Weimar. Mit seinen Kurzfilmen „Aber was ist mit der Show?“ (NFL 2018) und „Zahme Tierchen“ (NFL 2019) war er bereits zweimal im Filmforum vertreten.

Jano Kaltenbach, born 1992 in Lübeck, studied media art at the Bauhaus University, Weimar. His shorts "But What about the Show?" (2018) and "Tame Animals" (2019) also screened in the Filmforum at the NFL.

Weltpremiere

Deutschland 2021, 16 Min., dt. OF

R: Jano Kaltenbach B: Jano Kaltenbach K: Sebastian Robra
D: Sten Mitteis (Wilfried), Tino Kühn (Willi) P: Jano Kaltenbach, Jano Kaltenbach Medienproduktion



SELINA

SELINA

Nach einem Streit mit ihrer Mutter will Selina nur noch raus aus ihren zerrütteten Verhältnissen. Ihr Freund Nico lädt sie auf eine Spritztour ein. Doch die Fahrt nimmt ein abruptes Ende. Risse in der Beziehung der beiden werden deutlich. Was muss Liebe aushalten? Selina sucht nach Antworten und trifft Katharina, in deren Geschichte sie ihre eigene wiedererkennt.

After a fight with her mother, Selina wants nothing more than to leave this broken home. Her boyfriend Nico invites her out for a joyride, but the trip comes to an abrupt end. The cracks in their relationship are starting to show. What does love have to endure? Selina is searching for answers and meets Katharina, in whose story Selina recognizes her own.

Greta Charlotte Benkelmann, geb. 1992, wuchs in Hamburg auf und studierte Regie an der Hamburg Media School. Wie „Herbst“ (NFL 2020) wurde „Selina“ von ihrem aus Lübeck stammenden Kommilitonen Thowo Wolkowski produziert. Es ist ihr gemeinsamer Abschlussfilm.

Greta Charlotte Benkelmann, born in 1992, grew up in Hamburg and studied directing at the Hamburg Media School. Like "Autumn" (NFL 2020), "Selina" was produced by her colleague from Lübeck, Thowo Wolkowski. This is their joint thesis film.

Deutschland 2021, 26 Min., dt. OF, engl. UT

R: Greta Benkelmann B: Greta Benkelmann K: Markus Austel
D: Amira Demirkiran (Selina), Bruno Alexander (Nico), Konstanze Dutzi (Katharina), Jörn Knebel (Christian) P: Thowo Wolkowski, Hamburg Media School V: KurzFilmAgentur Hamburg